

Il ristorante Das Restaurant

Giacomo Newlin



Giovanni Casari

La buona tavola si fa tradizione Wo gepflegte Küche Tradition hat

La continuità nell'eccellenza culinaria
e l'ambiente tipico determinano
il successo dell'Osteria dell'Enoteca
a Losone, gestita da Giuseppe Greco

Kontinuität bei kulinarischen
Höhenflügen und ein tessinerisches
Ambiente sind die Erfolgsgaranten für die
von Giuseppe Greco betriebene Osteria
dell'Enoteca in Losone

Dove si trova / Wo zu finden

Osteria dell'Enoteca
via Contrada Maggiore 24
6616 Losone
+41 (0) 91 791 78 17
www.osteriaenoteca.ch

Situata nel vecchio nucleo di Losone, l'Osteria dell'Enoteca (in passato, antica osteria Delea) ha sempre offerto un buon mangiare agli avventori. Buon mangiare che si è raffinato nel tempo, con il susseguirsi di ottimi cuochi che hanno sempre mantenuto alta la qualità, ognuno comunque con il suo stile personale di cucina.

Oggi la gestione del locale è nelle mani di Giuseppe Greco che vanta una lunga e importante esperienza di successo nella ristorazione ed è sostenuto dalla brava moglie Heike. Complice la loro cortesia e il loro sorriso, in questo locale ci si dimentica di vivere in un mondo caotico anche perché ci si trova in un'antica corte, dove nella bella stagione è gradevole passeggiare. All'interno, inoltre, il locale offre un ambiente sobrio, intimo e arredato con gusto. Una gran bella osteria insomma, che è in grado di servire 30 clienti all'interno e 40 all'esterno.

Ora però ci interessa la parte culinaria che in questo caso è affidata al giovane chef e socio dell'osteria Pablo Ratti, che molti già conoscono grazie ai suoi significativi trascorsi nelle cucine di rinomati ristoranti. "La mia è una cucina di grande concretezza e, se posso esprimermi così, una cucina di pancia: preparo ciò che sento e che offre il mercato".

Il risultato si vede nei piatti di Pablo e nelle sue ricette creative, stagionali e regionali che accendono le papille gustative e quindi permettono di assaporare, ad esempio, i menu degustazione che cambiano praticamente ogni giorno. Con piena soddisfazione la scelta è caduta sui seguenti piatti in cui genuinità, qualità delle materie prime (elencate in maniera sistematica) e cotture magistrali hanno determinato la piacevo-



Giovanni Casari



▲ Ai fornelli lo chef Pablo Ratti, mentre la gestione è nelle mani dei coniugi Greco

Der Koch und Teilhaber der Osteria Pablo Ratti am Herd, wo er seine Degustationsmenüs zubereitet



Giovanni Casari

In dem mitten im alten Dorfkern von Losone gelegene Lokal bekamen Gästen stets gutes Essen geboten. Das gute Essen wurde mit der Zeit raffiniert. Ausgezeichnete Köche wechselten sich in der Osteria dell'Enoteca (einst Antica Osteria Delea) ab, die vorzügliche Qualität blieb, wenngleich jeder seinen eigenen Stil hatte.

Heute wird das Lokal von Giuseppe Greco geführt, der über viel Erfahrung in der gehobenen Gastronomie verfügt und von seiner tüchtigen Ehefrau Heike unterstützt wird. Dank ihrem Lächeln vergisst man in diesem Lokal, dass man in einer chaotischen Welt lebt, auch weil es über einen alten Innenhof verfügt, in dem es sich in der schönen Jahreszeit äußerst angenehm speisen lässt. Innen bietet das Lokal zudem ein schlichtes, harmonisches und geschmackvoll eingerichtetes Interieur. Eine tolle Osteria also, in der im Sommer Platz für 30 Gäste innen und 40 aussen ist.

Nun sind wir auf den kulinarischen Teil gespannt, für den der junge Koch und Partner Pablo Ratti zuständig ist. Viele kennen ihn schon von seiner Tätigkeit in anderen renommierten Restaurants. "Meine Küche ist sehr konkret und kommt, wenn ich das so sagen kann, aus dem Bauch: Ich bereite das zu, was ich fühle, und was der Markt bietet".

Das Resultat spiegelt sich in den kreativen, saisonalen und regionalen Gerichten von Pablo, welche die Geschmacks-papillen anregen. Beispielsweise kann man ein Degustationsmenü kosten, das praktisch täglich wechselt. Unsere Wahl fiel, zur vollsten Zufriedenheit, auf folgende Gerichte, bei denen Ursprünglichkeit, Qualität der Zutaten (die systematisch aufgeführt sind) und die magistrale Zubereitung entscheidend dafür waren, angenehm gespeist zu ha-